

Pas même de légumes au mois d'août, mais, grands dieux, des pois en conserves! . . . Pas de gruau ni aucune autre céréale pour le déjeuner! . . . Toujours des pommes de terre, de la viande et des cornichons, avec (peut-être) un morceau de tarte plus ou moins appétissant! . . . C'est là ce qui se passe en de trop nombreux foyers.

N'est-ce pas assez triste?

N'est-ce pas là une attitude coupable?

Qu'y a-t-il à faire?

Le remède

Le remède consiste à posséder vous-même un jardin. Nos mamans se sentaient tellement heureuses si elles pouvaient seulement induire leur voisine à avoir un jardin, quitte à les aider elles-mêmes à le cultiver! Et elles étaient si joyeuses et si satisfaites, ces bonnes mamans, quand la voisine, après un certain temps, parvenait à produire des légumes ou des fleurs qui surpassaient en valeur ou en beauté ceux et celles du jardin de l'amie qui l'avait conseillée.

Si tous les efforts tentés pour gagner la voisine à votre cause sont vains, aidez à l'institutrice à avoir un jardin scolaire qui soit assez grand pour que l'on puisse confier un petit carré à